

Este domingo 7 de octubre, con un recorrido de 94 kilómetros

Marxa Cicloturista Ciutat de Mollet

La nueva edición de la Marxa Cicloturista Ciutat de Mollet, XIX Memorial Pelegri Pi, iniciará su recorrido este domingo 7 a las 8,15 horas en el pabellón de la Riera Seca, para que tras un recorrido de 94 kilómetros por diferentes carreteras de la comarca, llegar a la meta situada en la avenida Llibertat, junto al Mercat Municipal a las 12,30 horas aproximadamente. Esta prueba estará controlada por el Club Moto Mollet y transcurrirá por las poblaciones de La Llagosta, Santa Perpetua,

Polinyà, Sentmenat, Castellar del Vallés, Sant Llorenç Savall, Gallifa, Sant Feliu de Codines, Caldes de Montbui, Palau-Solità i Plegamans, Sant Perpetua y Mollet. Además de los trofeos a los ganadores, en esta prueba todos los participantes tendrán su trofeo, destacando el del participante masculino más joven y de más edad, participante femenina más joven y de mayor edad, al club que venga de más lejos, al club más numeroso, a todos los clubs que vengan con más de 5 corredores; también obtendrán el

trofeo subida al Farell, los 3 primeros clasificados masculino y femenino de las diferentes categorías, y al primer tandem masculino y femenino en la subida a Granera. Esta marcha cicloturista es también un homenaje a varias veces campeón del mundo de veteranos Pelegri Pi, un molletense que murió hace 19 años sobre la bicicleta a los 80 años cuando se entrenaba para conquistar un nuevo campeonato del mundo de ciclismo de la categoría de veteranos. ■

II Open Molletauto de tenis mesa

El pasado sábado 29 de septiembre, el Club 2002 Mollet organizó con la colaboración del concesionario Opel Molletauto de Mollet, el segundo Open Molletauto de tenis mesa.

Este torneo sirvió para presentar el nuevo modelo Opel Antara, y sirvió para congregarse a un nutrido grupo de participantes y espectadores de este deporte. Sesenta fueron los participantes que se inscribieron en este torneo, 32 de la categoría de no federados y 28 federados, quienes en 2 fases, la primera en las instalaciones del IES Mollet por la mañana, y la segunda por la tarde en las instalaciones de

Molletauto. Los participantes inscritos llegaron de diferentes poblaciones de la comarca, destacando los procedentes de clubs importantes de Parets y Sabadell.

Los ganadores de este segundo Open

Molletauto fueron en dobles federados: Juan Ortega y Jordi Rivera del CTT Parets, en individual federado,

Carles Sala del CTT Hospitales, y en no federado individual, Toni Sedó. ■

